



BÄRNER
C h a n n e
BERNOISE

(Dezember)

«Sicher nach Hause» Nez Rouge Bern fährt Sie

Vor fünf Jahren sassen fünf Nez-rouge-unerfahrene Idealisten in Bern zusammen und fragten sich, ob es ihnen je gelingen werde, eine Sektion Nez Rouge Bern in der Hauptstadtregion aufzubauen, so Präsident Simon Krebs in seinem Blick zurück. Es ist ihnen zweifellos gelungen: 175 Freiwillige – Tendenz steigend – chauffierten allein in den 12 Nächten des vergangenen Jahres 1378 Personen in deren eigenen Fahrzeugen unfallfrei und sicher nach Hause.

Auch in diesem Jahr werden wiederum viele Freiwillige von Nez Rouge Bern bei der Aktion zur Förderung der Verkehrssicherheit im Einsatz stehen. Bereits im Vorfeld hat sich der Vorstand von Nez Rouge Bern etwas einfallen lassen und seinen Freiwilligen ein symbolisches Geschenk anlässlich des fünfjährigen Jubiläums überreicht. In Zusammenarbeit mit dem Fahrzeug-Sponsor, der Emil Frey AG Autocenter Bern, konnten sich interessierte Fahrerinnen und Fahrer dieser Nez Rouge-Sektion für ein eintägiges Fahrsicherheitstraining anmelden. Offensichtlich stiess diese Idee auf grosses Interesse, denn die beiden Tageskurse waren mit je 20 Teilnehmenden schnell ausgebucht. «Damit können wir uns einerseits bei den

Freiwilligen für ihr Engagement zur Förderung der Verkehrssicherheit bedanken und andererseits einen Beitrag zur persönlichen Vorbereitung auf ihre kommenden Einsätze im Dezember leisten», begründet Simon Krebs dieses spezielle und für alle Teilnehmenden kostenlose Angebot.

Das dies geschätzt wurde, zeigen folgende Aussagen: «Ich fand es sehr lehrreich und nützlich, einmal selber im eigenen Auto anzuwenden, was man sonst nur hört oder liest» äusserte sich Sibylle Beck aus Schlosswil. Sie hat sich für die bevorstehende Aktion für drei Einsätze angemeldet und ist überzeugt, dabei vom gebachten Training profitieren zu können. Eben-



Ulrich Lanz



Sybille Beck

so begeistert war Ulrich Lanz aus Jegenstorf: «Der Kurs bestätigte mir, dass ich trotz Rentenalter noch fähig sein werde, meine fahrerische Leistung für Nez Rouge zu erbringen. Es war schön, in toller Atmosphäre sowohl theoretisch als auch praktisch Neues zu erfahren. Ich bin stolz, Mitglied dieser Nez Rouge-Gruppe zu sein und freue mich auf meine Einsätze im Dezember», blickte Lanz zurück und voraus.

NEZ ROUGE BERN FÄHRT SIE AN FOLGENDEN DATEN:

Freitag,	8. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Samstag,	9. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Freitag,	15. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Samstag,	16. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Freitag,	22. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Samstag,	23. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Sonntag,	24. Dezember 2017	22.00–01.30 Uhr
Montag,	25. Dezember 2017	22.00–01.30 Uhr
Freitag,	29. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Samstag,	30. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr
Sonntag,	31. Dezember 2017	22.00–03.30 Uhr

Werner Schmidiger, Medienverantwortlicher Sektion Nez Rouge Bern, MK

